



いきいき通信 No.25

伊部小学校 笑顔・元気いきいき部会 2021.11.12発行

メディアの使い方に関する週末課題のお願い

おうちの人と「考えよう」
メディアの使い方に関する週末課題

1 この授業で学んだことを、おうちの大人に話しましょう。

2 あなたの身のメディアの使い方はどうですか。また、これからどのようにメディアを使っていきたいですか。おうちの大人と一緒に話し合ったことを書きましょう。

3 おうちの人からお子様へ一言

11月15日(月)に学校に持って来ましょう。

10月に実施を予定していた「スマホ・ネット利用に関する合同研修会」の代替措置として、メディアの使い方に関する週末課題を実施いたします。

今日までに、どの学級も、メディアとのよりよい付き合い方について考える授業を実施しています。そのときに使用したワークシートとともに、左の週末課題を持ち帰っています。お子様から、授業でどのようなことを学んだのか聞いていただき、これからどのようにメディアを使っていきたいか一緒に話し合ってください。課題は、週明けの15日(月)にご提出ください。

子どもたちの適切なメディア利用のためには、ご家庭の協力が欠かせません。よろしくお願いいたします。

☆授業の様子☆



やくそく

インターネットは、時間を守って使しましょう。

決して、長時間ゆったり、夜おそくまでゆったりしてはいけません。自分自身の健康や、学校の勉強に支障がでてしまいます。

⑩ メディアが関係するトラブルの原因に、メディアとの上手な付き合い方について考えよう。

★ 3つの事例を見て、【登場人物の行動の問題点】と【自分の生活にどのように生かしていくか】を書きましょう。

事例	問題点	自分の生活での活用
① ネットゲームに夢中になると...		



スマホやネットの使い方による問題は小学生の子どもたちの間でも起こっており、低年齢の内から適切にメディアを利用できるよう教えていくことが必要です。伊部小学校では、昨年度より「情報モラルに関する指導計画」を立て、小学校6年間を通した段階的な指導に取り組んでいます。右の表は、今年度実施した、もしくは実施予定の指導の一例です。ご家庭でも、折に触れてメディアとの付き合い方について話題にさせていただけたらと思います。

学年	指導内容の一例
1年生	パソコン室の約束 「みんなのパソコン・タブレット」
2年生	ネット依存と健康被害 「ネットゲームにのめり込むと」
3年生	IDとパスワード 「他人になりすまして」
4年生	メール・掲示板のマナー 「ネットで悪口が罪になる」
5年生	著作権・肖像権の尊重 「どこまでがOK? 著作権」
6年生	個人情報流出 「住所や電話番号を教えるのは慎重に」